

No. 4-7-180/2024

La Misión Permanente del Ecuador ante la Oficina de las Naciones Unidas y otros Organismos Internacionales con sede en Ginebra saluda muy atentamente a la Oficina del Alto Comisionado de las Naciones Unidas para los Derechos Humanos - Comité contra la Tortura - y cumple con referirse a la comunicación de 14 de mayo de 2024, en relación con la consideración del octavo informe periódico del Ecuador al Comité contra la Tortura (CAT/C/ECU/8), durante su 80 período de sesiones, los días 9 y 10 de julio de 2024 en Ginebra.

Al respecto, esta Misión Permanente tiene a bien detallar la nómina de la delegación nacional que participará en el octavo informe periódico del Ecuador:

- Dr. José SUING, presidente de la Corte Nacional de Justicia (jefe de delegación).
- Dr. Lyonel CALDERÓN, viceministro de Seguridad Ciudadana del Ministerio del Interior.
- Sr. Cristian ESPINOSA CAÑIZARES, embajador, Representante Permanente del Ecuador ante la Oficina de las Naciones Unidas y otros Organismos Internacionales con sede en Ginebra.
- Gral. (S.P.) Luis-Eduardo ZALDUMBIDE, director General del Servicio Nacional de Atención Integral a Personas Adultas Privadas de la Libertad y a Adolescentes Infractores.
- Gral. de Brigada Alexander LEVOYER, jefe de Operaciones del Comando Conjunto de las Fuerzas Armadas, Ministerio de Defensa Nacional.
- Sr. Carlos ESPINOSA, asesor del Ministerio del Interior
- Dra. Carmencita CEVALLOS, asesora del Servicio Nacional de Atención Integral a Personas Adultas Privadas de la Libertad y a Adolescentes Infractores.
- Dr. Juan-Carlos IZURIETA, subdirector de Medidas Cautelares, Ejecución de Penas y medidas Socioeducativas del Servicio Nacional de Atención Integral a Personas Adultas Privadas de la Libertad y a Adolescentes Infractores.
- Sr. Walter SCHULDT, ministro de la Misión Permanente del Ecuador ante la Oficina de las Naciones Unidas y otros Organismos Internacionales con sede en Ginebra.
- Sra. Marcia ROCHINA, primera secretaria de la Misión Permanente del Ecuador ante la Oficina de las Naciones Unidas y otros Organismos Internacionales con sede en Ginebra.
- Sr. Víctor CALDERÓN, attaché de la Misión Permanente del Ecuador ante la Oficina de las Naciones Unidas y otros Organismos Internacionales con sede en Ginebra.

Al

Comité contra la Tortura

Oficina del Alto Comisionado de las Naciones Unidas para los Derechos Humanos

Ginebra

La Misión Permanente del Ecuador ante la Oficina de las Naciones Unidas y otros Organismos Internacionales con sede en Ginebra hace propicia la oportunidad para renovar las seguridades de su más alta y distinguida consideración a la Oficina del Alto Comisionado de las Naciones Unidas para los Derechos Humanos - Comité contra la Tortura.



Ginebra, 25 de junio de 2024